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Estudio advierte sobre serios 
riesgos en el arbolado urbano 
REGIÓN. Alerta sobre el impacto que puede tener para el tendido eléctrico, así 
como caídas de ramas sobre transeúntes. Municipios trabajan junto a Chilquinta. 
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